

Alrededor de 90.000 euros para la mejora de instalaciones deportivas y educativas en Petrer

11/01/2024



La nueva colchoneta para salto de altura | Nando Verdú.

La edil de Deportes y Educación, **Patricia Martínez**, ha informado esta mañana de las últimas inversiones que se han hecho en ambas áreas a finales de 2023. Todas estas obras han ascendido a cerca de 90.000 euros y "se han llevado a cabo para la mejora y seguridad tanto de instalaciones deportivas como de algunos centros escolares", ha explicado Martínez.

En el Campo Municipal El Barxell se han llevado a cabo tres inversiones tanto de obra como de equipamiento. Una de ellas ha sido la adquisición de una colchoneta de salto de altura "que era muy demandada por diferentes

entidades deportivas de la localidad". Esta colchoneta ha tenido un coste de 12.000 euros. Asimismo, en este complejo también se "ha adecuado toda la zona del campo de fútbol anexo ya que allí se realizan entrenamientos y partidos de los equipos de fútbol ocho que hay en Petrer". La última inversión en El Barxell ha sido el cambio de todas las puertas de la zona de vestuarios incluyendo la de emergencias.

En el Polideportivo Municipal también se han realizado "pequeñas inversiones como la sustitución de todas las cubiertas tanto de la pista anexo como la del pabellón".

Todas estas inversiones deportivas han tenido un **montante de 50.000 euros.**



La edil de Deportes y Educación, Patricia Martínez, ha informado de todas las mejoras | Nando Verdú.

En cuanto a Educación, la edil ha explicado que en la escuela infantil Els Peixos se ha llevado a cabo la sustitución del suelo de todas las aulas "que ha tenido un coste de 22.000 euros". Asimismo, En el CEIP La Foia se han pintado todas las aulas por 8.000 euros. Martínez ha señalado que "durante este año 2024 continuaremos trabajando en el arreglo de otros centros escolares".